

《单词百科:observably是什么意思?observably怎么发音?observably的解释和用法》

英语单词observably是什么意思?observably怎么读?observably怎么发音?简答网为您整理了observably的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



observably怎么读

observably的读音:[b'z :v bl]

observably的意思

1、adv.显著地，醒目地;

observably的近义词

1、apparently adv.显然；可见；看来;

2、clearly adv.清晰地;易懂地;显然地;

3、discernibly 可辨别的;

4、evidently adv.明显地, 显而易见;明显地, 清楚地;错不了, 毫无疑问;

5、noticeably adv.显著地, 明显地;

observably的双语例句

1、Apply the fertilizer or not, planting rape can improve phosphorus application efficiency of succeeding peanut crop, observably promote the growth of peanut fruit, enhance its economic yield, thus, it plays an important role in cultivation system of rape and peanut.

无论施肥与否, 油菜种植都可以改善后作花生的磷素营养, 极显著地促进花生果实生长, 提高花生的经济产量。油菜在油菜、花生轮作中具有重要作用。

2、It can greatly reduce the harm of overshoot and ringing in high speed backplane bus, and observably improve the signal integrity in high speed bus.

它能有效地削弱高速总线中上冲和振铃对信号完整性的不利影响, 有效地提高总线信号的完整性, 从而提高总线速度。

3、Automatic mesh generation with optimization and bandwidth reduction by program will observably improve the efficiency and make the analysis result more reliable.

编制程序, 实现了有限元网络的自动生成以及网格和带宽的优化, 提高了分析的效率和可靠性。

4、All the fiber cables entering the Optical Distribution Frame should marked the related information observably.

所有进出光纤分配架的光纤,都要按在醒目位置标明相关信息。

5、Direct influence is existed observably, but its degree is lowest in all influence relation.

直接影响显著存在, 但它在所有的影响关系中程度最低。

以上是简答网为您整理的observably怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于o

bservably的用法

、observably的释义、observably

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/observably>

